## En Cárdenas celebran a sus donantes

Last Updated: Tuesday, 15 June 2021 15:57

Hits: 608

\*Daniel Santiesteban

## En Cárdenas celebran a sus donantes

Last Updated: Tuesday, 15 June 2021 15:57

Hits: 608

Maceo y Che vienen a la mente cuando se habla de brazo fornido y altruismo sin límites en la historia de Cuba. Cada 14 de junio la nación recuerda con clamor el legado de los dos héroes, en una fecha de coincidencias en la que también se celebra el humanismo de los que salvan vidas.

Los que ponen el brazo para donar parte de su sangre festejan la jornada luego de todo un año marcado por un complejo contexto epidemiológico.

En el acto municipal desarrollado en el Banco de Sangre de Cárdenas fueron reconocidos los más destacados en el actual período, así como los sectores del territorio cuyo personal colabora sistemáticamente en la labor.

## En Cárdenas celebran a sus donantes

Last Updated: Tuesday, 15 June 2021 15:57

Hits: 608

De igual modo se resaltó el liderazgo desde los Comités de Defensa de la Revolución y el esfuerzo individual y colectivo de los trabajadores del banco de sangre para cumplir con su misión.

En el enfrentamiento a la Covid 19 y la colaboración de los cardenenses a las donaciones masivas, jugó un rol fundamental la guía del Consejo de Defensa Municipal, órgano que igualmente fue reconocido en la jornada.